

ciudad rodrigo

Una carga muy especial

Varios camiones transportaron desde Inglaterra y distintos puntos de España el grueso de las piezas de la muestra del Bicentenario hasta el palacio de los Águila

Una empresa especializada, técnicos de reputada experiencia y varios camiones de gran tonelaje además de otros medios de transporte por carretera llegaron ayer hasta el palacio de los Águila de Ciudad Rodrigo con una preciada carga.

A las puertas del palacio mirobrigense, con los mismos nervios que el novio a la puerta de la iglesia el día de la boda, el comisario de la exposición "La ciudad frente a Napoleón. Bicentenario del Sitio de Ciudad Rodrigo de 1810", José Ramón Cid, esperaba paciente la llegada de los distintos transportes.

Desde los museos del ejército de Burgos y Toledo y desde Inglaterra fueron llegando las piezas históricas y artísticas que formarán parte, a partir del próximo sábado, día 22, de la más grande exposición que sobre la Guerra de la Independencia se ha montado nunca en España.

Procedentes del *Apsley House* y el *Army Museum* de Londres y de la colección privada del Duque de Wellington llegaron hasta el palacio de los Águila piezas de extraordinario valor histórico y económico custodiadas por especialistas en el transporte de arte.

Mientras, en el interior del palacio mirobrigense la actividad de expertos, técnicos, electricistas, pintores, carpinteros y transportistas es frenética para que todo esté listo para la solemne inauguración del próximo sábado, a las 12.00 horas, que reunirá en Ciudad Rodrigo de nuevo a dos de los protagonistas de la Guerra de la Independencia y los Sitios de Miróbriga, el actual Duque de Wellington y el descendiente directo del gobernador de la Plaza, Ignacio Pérez de Herrasti.

Hasta que ese momento tan esperado para Ciudad Rodrigo llegue, José Ramón Cid, rodeado y apoyado por un grupo de colaboradores observa como llegan los grabados, las armas, los documentos, los cuadros y otras obras de arte que formarán parte de las más de 500 piezas que formarán esta exposición.

Con la apertura de la exposición, Ciudad Rodrigo inicia los actos de conmemoración del Bicentenario del Sitio de la Plaza por las tropas napoleónicas.